Sehr geehrter Herr Habeck,

Sie haben es selbst unterzeichnet, im Koalitionsvertrag, auf Seite 5

"Die Klimaschutzziele von Paris zu erreichen, hat für uns oberste Priorität. Klimaschutz sichert Freiheit, Gerechtigkeit und nachhaltigen Wohlstand."

Stoppen Sie die "gelbe Autobahn" B15 neu! Dieses verkehrs- und klimapolitisch irrsinnige Projekt muss an der A92 enden.

Viele Bürgerinitiativen, Umweltschutzverbände und Kommunen haben bereits angekündigt, gegen den Weiterbau der "B15 neu" zu klagen. Ein Spatenstich rückt in weite Ferne. Ziehen Sie die Planungskapazitäten von diesem zum Scheitern verurteilten Projekt ab und investieren Sie in die Mobilitätswende.

Es ist Zeit zu handeln: Streichen Sie gemeinsam mit dem Verkehrsminister die "B15 neu" aus dem Bundesverkehrswegeplan!

Mit freundlichen Grüßen,

An

Klimaschutzminister Dr. Robert Habeck

Scharnhorststr. 34-37 10115 Berlin

